

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Tara Moradi (KV Frankfurt)

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 1035 bis 1040 einfügen:

Das iranische Regime begeht massive Menschenrechtsverletzungen im eigenen Land und destabilisiert die ganze Region. Wir werden die europäische Iranstrategie neu ausrichten und ihre Ausarbeitung in engem Austausch mit Akteuren für Menschen-, Minderheiten- und Frauenrechte vorantreiben und begleiten. Wir werden die Sanktionen gegen die Verantwortlichen des Regimes fortlaufend prüfen und weiterentwickeln sowie ihre Einhaltung streng überprüfen. Ressourcen aus Europa dürfen nicht das Regime in Teheran, seine Gewalt und den Terror im In- und Ausland begünstigen. Die Sanktionen sollen gezielt den iranischen Machtapparat zur Verantwortung ziehen und nicht die Menschen im Iran isolieren. Dazu gehört auch die rechtssichere Terrorlistung der Revolutionsgarden. Es braucht zudem weiter gemeinsame diplomatische Anstrengungen, um die nukleare Bewaffnung des Irans zu verhindern und die Freilassung der europäischen politischen Gefangenen im Iran zu bewirken.

weitere Antragsteller*innen

Henrik Alt (KV Frankfurt); Pia Troßbach (KV Frankfurt); Marcus Schmitt (KV Frankfurt); Jacqueline Schmiedeke (KV Frankfurt); Christina Markfort (KV Hamburg-Mitte); Richard Börner (KV Frankfurt); Jasper Robeck (KV Erfurt); Magdalena Spieß (LV Grüne Jugend Hessen); Svenja Borgschulte (KV Berlin-Pankow); Katrin Haus (KV Frankfurt); Peter Windsheimer (KV Berlin-Reinickendorf); Malte Gerlach (KV Kassel-Stadt); Senem Bozdogan (KV Offenbach-Stadt); Titus Dharmababu (KV Frankfurt); Johannes Mihram (KV Berlin-Mitte); Jonathan Philip Aus (KV Berlin-Neukölln); Jan Schmid (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Carla Ober (KV Erlangen-Stadt); Asja Linke (KV Groß-Gerau); sowie 34 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.